



APUNC fue convocada a la Facultad de Ciencias del Ambiente y la Salud

APUNC • 30 de marzo de 2023



Durante la mañana de hoy, jueves 30.03.2023, nuestra Secretaria General María Julia Barsottelli y miembros de la Comisión Directiva, estuvieron presentes en el departamento de alumnos de la Facultad de Ciencias del Ambiente y la Salud, convocados por las y los trabajadores del sector, también participaron del encuentro autoridades de dicha facultad.

Entendemos y creemos firmemente que la salida de los conflictos es aunando esfuerzos para el beneficio del colectivo de las y los trabajadores, invitamos a las y los compañeros y autoridades a trabajar la unidad y la solidaridad como principios fundamentales en la vida